

メルヘンハウス通信

今月の和とく情報



夏の着こなしルール

「夏のきものと浴衣」ここ近年の傾向では浴衣だけがフォーマル化しているという不思議な現象となっています。

昔の浴衣はお風呂上がりにくつろぐものであったり、お祭りに着るカジュアルなものでした。もちろんそういうラインが廃れているわけではないのですが、20～60代の女性の間では、浴衣の下に半衿をつけた長襦袢を合わせ、「きもの風に着こなす」「おしゃれ着として着る」というスタイルが、市民権を得てきました。

これからの和とくポイント

悩める9月の着物

単衣の着物を初夏・初秋で着分



9月に着る単衣は、原則一ヶ月間だけとされているので慌ただしく感じられます。9月に着物を着る予定があると、さあ何を着るのだろうと考えてしまい分からない事もあるので、基本的にまず9月の着物は単衣であることを年頭に置いてください。

それから帯は単衣であるか、それほど重くない冬に使用する帯で構いません。

気をつける事は、6月に単衣を着るときは夏の素材の帯をしますが、同じ単衣の着物を9月に着る場合には、もう夏の帯ではなく秋冬の帯を締めてよいのが6月と9月の違うところです。

帯は着物より一足早く季節を取り込むのが良いですし、小物も6月には夏物を9月は秋冬物を使います。

このように着物は6月も9月も同じ単衣でも帯と小物は違ってくると言うことに注意するとよいでしょう。これらを考えて、9月の装いについてコーディネートを楽しみたいですね。

やしまからのお知らせ

秋の着付教室開講

自分でキモノが着たい初心者の方に向けた「初等科」クラスを開講します。

◆ 受講生募集

2時間の教室…

(月) 10:00～ ・ 14:00～ ・ 18:30～

(火) 18:30～

(木) 10:00～ ・ 14:00～

(土) 18:30～

(日) 18:30～

J・T・C会員募集

成人式までに少しずつでも貯めてみませんか？

毎月2,000円からのお得な積立
J・T・C会員募集！

詳しくはスタッフにお尋ね下さい。

お盆休みのお知らせ

お盆休み・・・

8月13日(水) は営業します。

8月15日(金)

16日(土)

17日(日)

18日(月)

まことに勝手ながら
お休みさせて頂きます。

*電話でのお問い合わせは
承ります。

白帯中お見舞い
申します